

Der Praktikumsblog

www.Berufswahl-Rottal-INN.de

Die Idee

Schülerinnen und Schüler machen ein Praktikum bei einem Unternehmen und erstellen im Anschluss einen Blogbeitrag anhand von Fotos, Videos und einem Bericht.



Auch Auszubildende können über ihren Arbeitsalltag im Unternehmen berichten. Der Beitrag wird auf www.berufswahl-rottal-inn.de veröffentlicht und beworben. Dadurch erhalten Interessierte wertvolle Einblicke aus erster Hand, um die beruflichen Möglichkeiten im Landkreis Rottal-Inn noch besser kennenzulernen.

Teilnahme für Unternehmen

Mitmachen können alle Unternehmen, die im Landkreis Rottal-Inn ausbilden. Das Praktikum kann sowohl als Schnupperpraktikum in den Ferien als auch als Pflichtpraktikum stattfinden. Die Dauer des Praktikums sollte mind. 3 Tage und maximal eine Woche betragen, damit ein echter Einblick ins Unternehmen möglich ist. Sprechen Sie gerne auch bereits beschäftigte Praktikanten oder Auszubildende auf die Möglichkeit an, sich als Blogger auszuprobieren.

Unterstützung bei der Erstellung der Inhalte

Idealerweise begleitet eine Person die Blogger und unterstützt bei der Erstellung der Inhalte für den Praktikumsblog. Neben Fotos und Textbeiträgen können auch Videos verwendet werden. Einen beispielhaften Eintrag finden Sie unter folgendem Link: https://www.berufswahl-rottal-inn.de/beispiel_blog/

Auswahl der Ausbildungsberufe und Unternehmen

Grundsätzlich kann jedes Unternehmen Interesse für mehrere Ausbildungsberufe anmelden. Pro Unternehmen wird nur ein Blogbeitrag veröffentlicht. Es sind mehrere Blogbeiträge zum selben Ausbildungsberuf möglich (z. B. zweimal KFZ-Mechatroniker bei unterschiedlichen Unternehmen). Um Doppelungen zu reduzieren und eine möglichst große Vielfalt an Ausbildungsberufen abzubilden, behält sich das Landratsamt die Auswahl der Ausbildungsberufe und Unternehmen vor.

Auswahl der „Praktikumsblogger“

Die Schulen erhalten eine Übersicht über alle angebotenen Praktika mit Angabe von Unternehmen, Beruf, möglichen Zeiträumen und Anforderungen. Die Schülerinnen und Schüler können sich mit einer Kurzbewerbung auf die angebotenen Praktikumsplätze bewerben.

Das Unternehmen wählt bei mehreren interessierten Schülern den gewünschten Praktikanten aus. Bei mehreren Bewerbungen vermitteln wir gerne auch die weiteren Interessenten für ein Schnupperpraktikum außerhalb des Praktikumsblogs (unter Zustimmung der Schülerin oder des Schülers).

Veröffentlichung der Blogbeiträge

Die Blogbeiträge werden auf www.berufswahl-rottal-inn.de und auf den Social-Media-Kanälen des Landkreises veröffentlicht. Der Zeitpunkt der Veröffentlichung wird vom Landratsamt festgelegt. Der Blog wird zudem auch im Rahmen der Schulbesuche zur Vorstellung der Messe Berufswahl Rottal-Inn im September vorgestellt. Selbstverständlich können Unternehmen die Inhalte auch für Ihre eigenen Kanäle nutzen. Das Landratsamt behält sich vor, Blogbeiträge nach vorheriger Prüfung nicht zu veröffentlichen.

Interesse?

Eine Interessensbekundung für die Teilnahme am Praktikumsblog senden Sie bitte an berufswahl@rottal-inn.de. Bitte nutzen Sie dafür das Formular „Interessensbekundung Praktikumsblog“ im Anhang.

